

La Maison des Jeunes et de la Culture Esch/Alzette

La maison des Jeunes d'Esch est ouverte tous les jours de la semaine de 14 à 20 heures, sauf le dimanche et le lundi. On y accueille théoriquement des jeunes de 12 à 25 ans; actuellement la moyenne d'âge des jeunes fréquentant la maison se situe entre 14 et 16 ans. La plupart des jeunes vont au Lycée technique d'Esch, d'autres poursuivent une formation à Walferdange ou travaillent. On peut dire que 70% sont d'origine portugaise; mais il y a aussi des Luxembourgeois, des Italiens et des Yougoslaves. Presque tous habitent Esch, quelques-uns viennent des localités voisines et même de Luxembourg-Ville.

Par ailleurs on peut constater que leurs occupations pendant leur temps libre sont très variées: clubs de foot, scouts, Volleyball, Lasel, majorettes, etc. Une bonne partie n'adhère à aucun club et passe son temps libre dans la Maison des Jeunes. A la question "pourquoi venez-vous à la Maison des Jeunes", ils répondent: "nous rencontrons les copains" ou alors "nous nous ennuyons à la maison". Les garçons aiment plutôt les jeux alors que les filles viennent plutôt pour faire des rendez-vous. Les jeunes aiment bien les activités qu'on fait ici, d'ailleurs ils en réclament toujours davantage.

Ce qui leur plaît le plus ici, c'est l'ambiance, qu'on s'amuse, qu'on organise beaucoup, la musique, les gens...

Beaucoup n'ont rien à reprocher à la Maison des Jeunes, certains pensent que l'on vole trop. Ils demandent encore plus de jeux dans la salle (p. ex. billard).

A la question ce qu'on devrait changer à la Maison, la majorité pense que tout est bien ainsi et ne voudrait rien changer, d'autres veulent plus de fêtes, de tournois, une salle plus grande, plus d'animateurs et l'ouverture de la Maison des jeunes pendant les périodes de vacances.

Les jeunes qu'on a interrogés viennent ici presque tous les jours et en moyenne 3 à 4 heures par jour.